

## «Hace una semana que no hacemos planes para no exponernos al virus»

■ Carmen y Andrea son dos jóvenes de Lleida, tienen 24 años y están viviendo en Dublín, donde trabajan en un colegio de Educación Infantil. “Andrea ya lleva dos años en Irlanda, mientras que yo vine el pasado mes de septiembre con la idea de estar trabajando a lo largo de este curso escolar”, explica Carmen, que señala que también quiso vivir la experiencia de trabajar en el extranjero junto a su amiga para poder mejorar su inglés.

**Carmen González**

MAESTRA / DUBLÍN

**Andrea Brufau**

MAESTRA / DUBLÍN

“Nuestro plan es volver a España de manera definitiva en junio y encontrar trabajo aquí”. Pero antes de “mudarse” definitivamente, vendrán a pasar las Navidades en Lleida con sus familias. “Volamos hacia Madrid el 23 de diciembre, dado que no había vuelos disponibles hacia Barcelona, y teníamos cita para hacernos una prueba PCR después de que el Gobierno español lo exigiera para los que llegan de países de alto riesgo por la Covid”, ex-

plica Carmen. En Dublín, estas pruebas cuestan 100 euros y las hacen en los centros médicos, pero hay *overbooking* para pedir hora, por lo que tanto aeropuertos como farmacias también las practican. “Al final encontramos cita en un aeropuerto, pero resulta que desde hace dos semanas que Irlanda no es país de riesgo según las autoridades españolas, por lo que ya no necesitamos un resultado de una PCR negativa para venir estas Navidades”. Aun así, han decidido dejar de hacer planes con su círculo de amigos para evitar exponerse al virus y poder llegar con las máximas garantías. No se plantearon en ningún momento no venir por Navidad. “De vuelta a Dublín, tendremos que hacer una cuarentena de quince días, por lo que no cobraremos porque no podremos ir a trabajar, o someternos a una PCR cinco días después de llegar”. Esto es lo que han decidido hacer para que solamente tengan que “perder” una semana antes de volver a trabajar.

